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O prazo de execução da obra de reordenamento da área de recreação infantil 

do Parque Natural da Taipa Grande é de 180 dias úteis. Segundo informações 

oficiais, a primeira fase do reordenamento, com o objectivo de suster o 

desabamento do pavimento através do reforço estrutural e terraplanagem, foi 

concluída em Setembro do ano passado. O concurso de adjudicação para a 

segunda fase foi concluído em Setembro do ano passado e o prazo de execução 

para a segunda fase é de 120 dias úteis, sendo que a obra inclui repavimentação 

com ladrilhos de borracha próprios para áreas de recreação, sem costura, para 

melhorar a segurança da superfície, substituição de equipamentos recreativos, 

adição de estruturas lúdicas para as crianças escalarem e se equilibrarem e 

ainda elementos musicais, além de instalar pontos de lavagem das mãos e 

melhorar as instalações de protecção contra o sol. No entanto, não há sinais na 

área de recreação infantil que indiquem que a segunda fase já teve início. Ao 

longo do tempo, há quem diga que é muito comum as obras adjudicadas pelo 

Governo serem concluídos fora do prazo fixado, o que piora a situação das 

crianças sem acesso a equipamentos recreativos. 

 

Tenho as seguintes sugestões sobre o acima mencionado: 

1. Melhorar a avaliação preliminar do trabalho de adjudicação e design, 

reforçar a supervisão do progresso dos trabalhos nas obras adjudicadas e 

não deixar que os atrasos se tornem uma prática corrente; 

2. As autoridades devem aumentar a transparência das informações sobre o 

progresso das obras. Além de divulgar informações sobre a obra na 

respectiva página electrónica, devem considerar ainda publicar 

informações sobre o andamento dos trabalhos nos arredores, indicando o 

motivo do atraso e o período de atraso para libertar o público de 

preocupações; 



 

3. Como os órgãos dirigentes do novo Governo da RAEM já assumiram 

funções, espero que haja em breve uma clara melhoria do trabalho de 

optimização de espaços de lazer para crianças. 

 

 


